

# Compte rendu de la première réunion publique officielle

La présentation à faire au cours de cette première réunion publique officielle ouverte de 20 juin à 15h à la Salle des fêtes de Saint-Pantaléon-de-Larche comprenait :

Un rappel rapide de la procédure par le commissaire enquêteur (**Pièce n° 1 de ce dossier**)

Une présentation du projet par le demandeur (**Pièce n°2A pour le diaporama, et Pièce n°2B pour la Vidéo passée lors de la diapo n°11**),

Puis des échanges avec le public repris dans ce compte rendu (**Pièce n°3**)

A 15h, le porteur de projet était présent et assisté de ses experts pour les points les plus techniques du dossier (personnes venant de Bordeaux, de Toulouse ou de Lyon). Tous étaient opérationnels pour cette présentation de première réunion publique officielle.

Le public a été attendu,... mais personne n'est venu dans la salle. La procédure dématérialisée permet à tous de prendre connaissance de ces documents de présentation, mais sans pouvoir être acteurs des échanges qui auraient été possibles en salle. Bonne lecture à tous.

Fin de ce compte-rendu, Didier LALOT, Commissaire-enquêteur.